

Die Boten der Freiheit

Verbreitet die Botschaft vom Widerstand!

Wenn ihr einen echten demokratischen Rechtsstaat wollt auf dem Fundament unantastbarer Menschenrechte, dann gehört ihr zum Widerstand!

Wenn ihr keine Sklaven und Laborratten sein wollt, wie die Insassen der Konzentrationslager Auschwitz und Buchenwald, dann gehört ihr zum Widerstand!

Wenn ihr nicht hungern und frieren wollt für Schmarotzer und Kriminelle im In- und Ausland sowie für die Ideologien von Verbrecher-Politikern, dann gehört ihr zum Widerstand!

Wenn ihr kein Teil der hirntoten solidarischen Volksgemeinschaft von Corona-Faschisten, Kriegstreibern und Kindermördern und ihrer neuen Weltordnung sein wollt, dann gehört ihr zum Widerstand!

Die Verbrecher-Politiker und ihre Marionetten: Richter, Staatsanwälte und Polizisten sowie ihre hirntoten Mitläufer und Propaganda-Schwätzer werden euch als Staatsfeinde betiteln.

Tragt den Titel der Staatsfeinde mit Stolz sowie der Widerstand gegen den letzten menschenverachtenden Staat, dessen Politiker und Ideologen auch eine hirntote solidarische Volksgemeinschaft wollten.

Vergesst niemals, dass die Verbrecher-Politiker und ihre Marionetten Richter, Staatsanwälte und Polizisten sowie ihre hirntoten Mitläufer und Propaganda-Schwätzer zu dem gleichen menschlichen Abfall gehören, der schon das Dritte Reich möglich gemacht hat.

Gez. Die Boten der Freiheit